

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Futaleufú inaugura centro integral que fomenta la sustentabilidad y la gestión de residuos sólidos**

Pág. : 12

Cm2: 588,5

VPE: \$ 371.348

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Futaleufú inaugura centro integral que fomenta la sustentabilidad y la gestión de residuos sólidos

Con una fuerte orientación hacia la sustentabilidad, la educación ambiental y la gestión responsable de los residuos sólidos, en la comuna de Futaleufú se inauguró el proyecto “Construcción Oficinas y Espacios Multidisciplinarios, Futaleufú”, iniciativa postulada por el municipio local al Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) y financiada en un 100% por el Gobierno Regional de Los Lagos.

El proyecto consideró una inversión regional de \$193.975.792, fue ejecutado en un plazo de 308 días y tuvo como unidad técnica a la Municipalidad de Futaleufú, beneficiando directamente a casi 3.000 personas de la comuna.

GOBERNADOR

Durante la ceremonia de inauguración, el gobernador regional Alejandro Santana destacó el impacto del proyecto y el compromiso que ha demostrado Futaleufú en materia de sustentabilidad. **“Esta es una gran noticia y va en la línea de la propuesta que hace el municipio de construir una comuna más sustentable, que se destaque a nivel país, donde la comunidad y las autoridades hacen un esfuerzo por ser una comuna mucho más limpia. Están dando una señal no solo a la provincia, sino también al país”,** señaló la autoridad.

Asimismo, el gobernador valoró el financiamiento regional de la iniciativa. **“Valoró profundamente los recursos que destinó el Gobierno Regional, financiando el 100% de esta obra. Haber participado en la inauguración me da la certeza de que los proyectos que ha presentado la comuna de Futaleufú van en la línea correcta”,** agregó.

APORTE CONCRETO

Por su parte, el alcalde de Futaleufú, Fernando Grandón, relevó el aporte concreto del proyecto a las labores operativas municipales y a las condiciones laborales de los trabajadores. **“Este es un espacio destinado a las operaciones municipales, para funcionarios que trabajan**

en las calles, recogiendo la basura y ordenando nuestros prados. Ellos antes se reunían en un galpón, y hoy cuentan con un espacio cómodo, agradable, con cocina, desde donde pueden salir cada mañana a cumplir una labor básica para nuestra comuna: que Futaleufú esté limpio, ordenado y bonito”, explicó.

El jefe comunal también subrayó la importancia del origen de los recursos. **“Esta inversión resuelve una situación concreta para los trabajadores. Que estos recursos provengan del Gobierno Regional y tengan como destino la comunidad de Futaleufú, permitiendo que los funcionarios cuenten con un espacio digno y cómodo para trabajar, es algo de enorme valor”,** afirmó.

El nuevo centro contempla oficinas administrativas, espacios multidisciplinarios para talleres, dependencias para el centro de reciclaje urbano y áreas para la Dirección de Obras Municipales, además de espacios de esparcimiento que fomentan la integración social, la diversidad y la expresión cultural.

Ubicado estratégicamente frente al liceo comunal, el proyecto busca sensibilizar y educar a la comunidad desde la infancia en materias de reciclaje y sustentabilidad, reemplazando una antigua infraestructura municipal en mal estado. De esta manera, la iniciativa se consolida como una herramienta clave para el bienestar territorial, la recuperación urbana y el fortalecimiento de Futaleufú como comuna pionera a nivel nacional en la valorización de residuos sólidos y la recolección diferenciada, tanto en sectores urbanos como rurales.

